

Auto-Ordnance 1911A1 Trump Fight 5" - .45Auto

Artikelnr.: 0450-39301

3.127,00 EUR*

* inkl. MwSt.; zzgl. Versandkosten

Hersteller: Auto Ordnance

Modell: 1911A1 Trump Fight 5"

Kaliber: .45Auto

Zustand: neu

Abgabe nur an Inhaber einer Erwerbsberechtigung.



Anbieterinformationen

Ferkinghoff International GmbH & Co. KG

Schwanfelder Str. 8
97241 Bergtheim OT Opferbaum
Bayern

Telefon:

09384 - 88212-00

Fax:

09384 - 88212-19

E-Mail:

info@ferkinghoff.de

Webseite:

www.waffen-ferkinghoff.com

Beschreibung:

Kaliber .45Auto, ha.Pistole 1911A1 Trump Fight 7+1 Patronen Lauflänge 5Inch, Custom Limited Special Edition, Visier 3-Dot weiß in der Höhe nicht verstellbar, Stainless Steel schwarz mit Gravur, Bedienelemente schwarz, Alu Griffschalen Trump Special graviert, 1/ein Magazin 7/sieben Patronen Stainless Steel, Länge 8,6Inch/21,8cm, Gewicht 2,3lbs/1.044gramm ohne Munition, Code 1911TCAC18 Auto-Ordnance bei Kahr Arms USA. Verkauf solange vorrätig - Limitierte Auflage - Neu 2025!

- Limitierte Special Edition:

Auto-Ordnance präsentiert die limitierte Trump 1911 „Trump Fight“! Das Team von Outlaw Ordnance hat diese neue Pistole mit Präsident-Trump-Motiv entworfen und unterstreicht damit seine Entschlossenheit, trotz des brutalen Attentats vom 13. Juli 2024 weiter für Amerika zu kämpfen.

Dieses exklusive Design zeigt „USA Stand United“, den 47. Präsidenten, sein historisches Verwundetenbild, „God Bless America“ und seinen fettgedruckten Aufruf zum „KÄMPFEN“ in den Seiten des Schlittens.

Die Oberseite des Schlittens zeigt die amerikanische Flagge.

Jeder Griff zeigt Präsident Trump, wie er nach seiner Verwundung aufsteht und stark vor der amerikanischen Flagge steht. Die Edelstahlpistole ist mit Cerakote Graphite Black, Gold und USMC Red beschichtet.

Caliber .45Auto, se.Pistol 1911A1 Trump Fight 7+1 Rounds Barrel Length 5Inch, Custom Limited Special Edition, Sight 3-Dot white height not adjustable, Stainless Steel Black with engraved, appointments black, alu grips engraved Trump Special, 1/one magazine 7/seven rounds Stainless Steel, length 8.6Inch/21.8cm, weight 2.3lbs/1.044grams without ammunition, Code 1911TCAC18 Auto-Ordnance at Kahr Arms USA. Sale as long as available - Limited Edition - New 2025!

- Limited Special Edition:

Auto-Ordnance presents the “Trump Fight” limited edition Trump 1911! The team at Outlaw Ordnance worked to design this latest President Trump themed pistol, highlighting his determination to continue fighting for America, even in the face of the violent assassination attempt of 13. July 2024.

This exclusive design features “USA Stand United”, 47th Potus, his historic wounded image, “God Bless America”, and his call to “FIGHT” in bold text engraved on the slide sides.

The top of the slide features the American flag. Each grip depicts images of President Trump rising to his feet after being wounded, standing strong before the American flag.

The stainless steel pistol is coated with a Cerakote Graphite Black, Gold, and USMC Red.

Produktsicherheitsinformationen:

Dieses Produkt wurde vor dem 13.12.2024 auf dem Marktplatz bereitgestellt. Für Hersteller- und Sicherheitsinformationen wenden Sie sich an den anbietenden Händler.